

Pressemitteilung

Friedrich-Schiller-Universität Jena

Axel Burchardt

14.04.2011

<http://idw-online.de/de/news418489>

Personalia
Sprache / Literatur
regional



Prof. Dr. Hermann Funk zum Dekan gewählt

Philosophische Fakultät der Universität Jena mit neuem Dekanat

Mit einem veränderten Dekanat geht die Philosophische Fakultät der Universität Jena in dieses Sommersemester. Zum neuen Dekan gewählt worden ist der Auslandsgermanist Prof. Dr. Hermann Funk. Seine Amtszeit beträgt ebenso drei Jahre wie die des neuen Prodekans Prof. Dr. Volker Gast, der den Lehrstuhl für Anglistische Sprachwissenschaft innehat. Komplettiert wird das Dekanat durch Prof. Dr. Peter Gallmann. Der Lehrstuhlinhaber für Deutsche Sprache der Gegenwart (Grammatik) bleibt Studiendekan.

URL zur Pressemitteilung: <http://www.uni-jena.de>



Der neue Dekan Prof. Dr. Hermann Funk.
Foto: Peter Scheere/FSU